

L'école de musique rend hommage à l'Orient

Cette année, les élèves de l'école de musique de Vallée Loire-Authion (EMVLA) se sont initiés à la musique orientale. Samedi soir, dans la salle Séquoia de Corné, 68 élèves ont dévoilé leur talent devant leurs familles et amis, environ 250 personnes. Nicolas Debray, coordinateur de l'école de musique souhaitait, pour la première fois, faire une saison culturelle. « Depuis la rentrée, nous avons abordé la musique orientale qui fait appel à l'oreille et au ressenti, par rapport à la musique occidentale. Ce gala est le plus gros projet de l'année pour l'EMVLA. » Pour cet événement, l'école a dû faire appel à l'association culturelle de Corné qui développe de nombreux spectacles et qui dispose de bonnes compétences en matière de son et lumière. « Financièrement, nous avons été soutenus par la communauté de communes (CCVLA), par le Pays Loire Angers et le conseil général. »

Le groupe Tarabesque, partenaire de la Galerie sonore d'Angers, accompagnait les élèves avec un ensemble professionnel composé d'une chanteuse, un percussionniste,



Le gala a été particulièrement apprécié par le public qui a découvert les instruments et les chants du Maghreb, une soirée aux rythmes et aux couleurs de l'Orient. À l'entracte, les pâtisseries orientales et le thé, s'accommodaient avec l'ambiance.

un flûtiste et un violoniste. « Le gala a été précédé d'un atelier très dense, dirigé par Abderrahim Tazi, avec 36 heures de cours en deux semaines ! », explique Nicolas Debray.

A noter que depuis la rentrée, en marge de la préparation du spectacle, l'EMVLA a proposé des présentations aux élèves des écoles de la CCVLA. 480 élèves de la

communauté de commune ont été concernés.

La communauté de communes de la Vallée-Loire-Authion (16 989 hab) regroupe 8 communes :

Andard, Bauné, Brain-sur-l'Authion, Corné, La Bohalle, La Daguinière, La Ménitriche et Saint-Mathurin-sur-Loire.